

Le mardi 6 juin 2023

de 10h30 à 12h30

Les titulaires des chaires Jean Rodhain

Interviendront sur le thème

*Passer de la peine à la sanction :
chemin obligé vers une société harmonieuse et sûre*

En novembre 2022, la [Fondation Jean Rodhain](#), en collaboration avec le Secours catholique Caritas-France et l'Aumônerie générale des prisons, a organisé un colloque sur le thème « *Passer de la peine à la sanction : chemin obligé vers une société harmonieuse et sûre* ».

Suite à ce colloque, les titulaires des chaires Jean Rodhain se demanderont en quoi la charité – sachant qu'elle est au cœur des travaux de la Fondation Jean Rodhain – éclaire les situations, les dilemmes, les réflexions axées sur le sens de la peine et de sa transformation en sanction.

Visioconférence gratuite

Inscription obligatoire sur le site [HelloAsso](#)

(Un lien de connexion sera envoyé par mail quelques jours avant)

Programme

Table ronde animée par Jérôme Vignon, Président d'honneur des Semaines sociales de France

Marie-Christine Monnoyer, titulaire de la chaire Jean Rodhain de l'Institut catholique de Toulouse

Quand les institutions vont au-delà de la peine, peut-on parler de maltraitance institutionnelle ?

Frédéric Trautmann, titulaire de la chaire Jean Rodhain de l'Université de Strasbourg

De la peine à la sanction : un nouvel espace de l'humain

Dominique Coatanea, membre de l'équipe de la chaire Jean Rodhain du Centre Sèvre

La prison et son « compagnonnage d'acteurs en alliance » comme lieu théologique

Marie-Hélène Robert, titulaire de la chaire Jean Rodhain de l'Université catholique de Lyon

Vivre la charité dans des structures d'enfermement ? L'œuvre d'Adélaïde Perrin

Catherine Fino, titulaire de la chaire Jean Rodhain de l'Institut catholique de Paris

De la peine à la sanction : une approche en éthique éducative

Sophie Izoard, titulaire de la chaire Jean Rodhain de l'Université catholique de Lille

« Travail, amitié sociale et dignité ... en prison »